



BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Oestrich-Winkel, Fraktion

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Roland Laube
Paul-Gerhard-Weg 1
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage an den Magistrat in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 08.04.2019 aufzunehmen:

In der Zeitung „Wochenblatt“ war am 14. November zu lesen, dass von der Fairtrade-Dezernentin Frau Monika Merkert an den Sportkreis 30 fair gehandelte Fußbälle übergeben wurden, um den fairen Gedanken im Sport präsender zu machen.

Auch wir in Oestrich-Winkel sind Fairtrade-Stadt und bemühen uns mit Aktionen um Sichtbarkeit dieses so wichtigen Gedankens und Ermunterung zum Mitmachen. Es ist wichtig, den Fairtrade-Gedanken zu verbreiten und andere zu motivieren, dabei zu sein.

Im Bereich Bälle gibt es über die Gepa (Fair Trade Company) Kinderbälle, Fußbälle und Beachvolleybälle zu erwerben.

Daher frage ich:

1. Wird in unseren städtischen Kitas und der Grundschule in Hallgarten mit fairen Bällen gespielt?
2. Wie verbreitet ist der faire Gedanke in den Einrichtungen und wird er beim Einkauf von Kaffee, Tee, Zucker, Bananen, Saft etc. auch aktiv umgesetzt?
3. Wie sind die eigenen Erfahrungen im Bereich Fairtrade in unserem Rathaus vor Ort?
Was ist für die Zukunft geplant?

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Ulrike Franzki

Oestrich-Winkel, den 31.03.2019

